
Themen  des  12.
Unternehmerstammtischs:
Niedrige  Zinsen,  schnelles
Internet und Flüchtlinge
Die IHK zu Dortmund und die Stadt Bergkamen veranstalten den
12. Unternehmerstammtisch am kommenden Dienstag, 28. Juni, um
19 Uhr in der Schützenheide.

Auf der Tagesordnung stehen u.a. die Themen:

Historische Niedrigzinsphase! Warum Förderprogramme und
wofür?
Ausbauplanungen für die Breitbandinfrastruktur im Kreis
Unna und der  Stadt Bergkamen
Flüchtlinge als Hospitanten und Praktikanten – was muss
der Arbeitgeber  beachten?

Brexit:  SPD-
Europaabgeordneter  wirbt  für
eine  Politik  der
Schadensbegrenzung
Die Wählerinnen und Wähler haben ihre Wahl getroffen: Eine
Mehrheit der britischen Bevölkerung möchte der Europäischen
Union den Rücken kehren. Der für Bergkamen zuständige SPD-
Europaabgeordnete  Prof.  Dr.  Köster  bedauert  dies:  „Die
Entscheidung der britischen Wählerinnen und Wähler ist ein
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tiefer  Einschnitt  in  der  Nachkriegsgeschichte  Europas.  Zum
ersten Mal verlässt ein Mitgliedstaat die Europäische Union.
Sie wurde dem Ziel gegründet, endlich Frieden in Europa zu
schaffen.

Dietmar Köster

Der Austritt des Vereinigten Königreiches ist ein Rückschlag
für die europäische Integration. Jetzt darf man jedoch nicht
den Fehler begehen, Großbritannien die Tür zu verschließen.
Wir sollten aus den Ursachen, die zum Brexit geführt haben,
lernen und die Europäische Union politisch so auszurichten,
dass solch ein Ausstieg ein Einzelfall bleibt. Dazu braucht
Europa  einen  Politikwechsel:  Die  Austeritätspolitik  muss
endlich  beendet  werden.  Notwendig  ist  ein  umfassendes
Solidarprogramm für Bildung, den Wohnungs- und Städtebau sowie
den Ausbau des Gesundheitswesens. Das schafft Arbeitsplätze
und fördert die Solidarität in Europa.“

Politisch  verantwortlich  ist  für  den  SPD-Europaabgeordneten
vor  allem  die  konservative  Regierung  Großbritanniens:  „Der
britische  Premierminister  David  Cameron  hat  mit  seiner
Rhetorik  in  den  letzten  Jahren  reichlich  Öl  ins  Feuer
gegossen. Seit Beginn seiner Amtszeit vernachlässigt er die
soziale  Schieflage  im  Vereinigten  Königreich  und  führt
 politische  Misserfolge  auf  die  Europäische  Union  zurück.
Zudem zeigt sich erneut, dass es nichts bringt, politische
Position von Rechtspopulisten zu übernehmen,“ so Köster, der
damit  auf  die  britische  UKIP-Bewegung  mit  ihrem  anti-
europäischen  Kurs  anspielt.  „Die  rhetorische  Kehrtwende
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Camerons  war  unglaubwürdig.  Wer  jahrelang  Dämonen
heraufbeschwört, nimmt man sein Umschwenken einige Wochen vor
der Abstimmung nicht ab,“ so Köster weiter.

Im  Anbetracht  der  zu  erwartenden  wirtschaftlichen  und
politischen  Auswirkungen  wirbt  Köster  für  einen  geregelten
Übergang: „Wir müssen weiterhin für die europäische Idee der
Freiheit,  der  Gleichheit  und  Solidarität  werben.  Deshalb
sollten  wir  Großbritannien  auch  jetzt  nicht  die  Tür
verschließen.“ Köster setzt dabei seine Hoffnungen vor allem
auf  die  progressiven  politischen  Kräfte  im  Vereinigten
Königreich: „Die sozialdemokratische Bewegung hat sich während
der  Brexit-Debatte  als  verlässlicher  Grundpfeiler  der
europäischen Idee bewährt. Nun sollte die Labour-Partei im
Bündnis  mit  Organisationen  aus  der  Zivilgesellschaft  die
Chance  nutzen,  soziale  und  ökologische  Alternativen  zum
gescheiterten  Kurs  von  Cameron  aufzuzeigen,  so  Köster
abschließend.

Junioren-Fußballer  ermitteln
ihre Stadtmeister
Der  SuS  Rünthe  wird  am  kommenden  Samstag,  25.  Juni  und
Sonntag,  26.  Juni  2016  die  Stadtmeisterschaften  im
Juniorenfußball  2016  auf  dem  Sportplatz  am  Schacht  III
 ausrichten.

Gespielt wird in den Altersklassen der G-, F-, E-, D-, C- und
B-Junioren auf der Sportanlage „Schacht III“. Los geht es am
Samstag um 12 Uhr mit den F-Junioren. Ab 15 Uhr spielen die C-
Junioren

Am Sonntag starten die G- und E-Junioren um 10 Uhr.  Es folgen
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um 12.45 Uhr die D-Junioren und  die B-Junioren ab 15 Uhr.

Der Spielplan wurde am Sonntag für die B-Junioren geändert,
sodass  alle  Beteiligten  die  Gelegenheit  bekommen,  die  EM-
Begegnung Deutschland – Slowenien, Anpfiff 18 Uhr, von Anfang
an zu sehen.

Erlebnistage  für  Kinder  in
den  Sommerferien  Altes
Handwerk, alte Spiele – neu
entdecken
In der zweiten Ferienwoche, vom 18. bis 22. Juli, jeweils
10.00 – 17.00 Uhr (Fr bis 14.00 Uhr) leben die Kinder auf dem
Gelände  der  Ökologiestation  in  Heil  in  einem  kleinen
Handwerkerdorf, lernen alte Handwerke kennen und können eine
Woche ihre Technik in dem Handwerk verfeinern.

Ökologiestation
in Heil

Diesmal  wird  es  eine  Schmiede,  eine  Holzwerkstatt,  eine
Filzwerkstatt  und  eine  Pappmaschee-Werkstatt  geben.  In  den
Pausen werden spannende alte Spiele wie z. B. Wikingerschach
angeboten. Es wird gemeinsam auf offenem Feuer gekocht und
gemeinsam gegessen.
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Diese Ferienwoche ist ein Inklusionsprojekt in Zusammenarbeit
mit dem Verein für Betreuung und Unterstützung von Menschen
mit Behinderung (VeBU.

Der Kosten für diese „Kultur und Naturwoche“ betragen 95 Euro
(Geschwisterermäßigung 70 Euro). In dem Teilnehmerbeitrag sind
die  Material-,  Honorarkosten,  Mittagessen  und  Getränke
enthalten.

Anmeldungen  bis  zum  30.  Juni  bei  Dorothee  Weber-Köhling
(02389-980913) oder umweltzentrum_westfalen@t-online.de.

AfA-Stadtverband: Bergkamener
Biomassekraftwerk  bis  2025
sicher am Netz
Ein  hochmodernes  Biomassekraftwerk  präsentierte  der
Kraftwerksleiter Frank Abel am vergangenen Mittwoch der SPD
Arbeitsgemeinschaft  für  Arbeitnehmerfragen  an  der  Ernst-
Schering-Straße. „Was für eine leistungsstarke Anlage mit 20
MW mitten in Bergkamen steht, wird einem richtig bewusst, wenn
sie vor Augen hat“, merkte der Vorsitzende Jens Schmülling
während des Rundgangs an.
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Der  AfA-Stadtverband  besichtigte  das  Bergkamener
Biomassekraftwerk.

Betrieben  von  19  hochqualifizierten  Mitarbeitern  werden
täglich  420t  Biomasse  in  dem  RWE  Kraftwerk  in  Energie
umgewandelt und über das Netz GSW an bis zu 5.000 Haushalte
eingespeist. Bis 2025 ist der Betrieb der Anlage durch die EEG
Umlage in Bergkamen sicher am Netz. „Danach müsse man sehen,
wie sich der Energiemarkt weiter entwickle“, so Frank Abel,
Leiter des Kraftwerks. „Bei einem weiteren Strompreisverfall
und gleichzeitiger Abschmelzung der EEG Förderung lässt sich
ein  solches  Kraftwerk  irgendwann  nicht  mehr  wirtschaftlich
betreiben“,  so  Frank  Abel  weiter.  Hier  ist  die  Politik
gefordert, diese Botschaft nahmen die Lokalpolitiker am Ende
einer interessanten Besichtigung mit nach Hause.
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Rennradfahrer  verletzt
Fünfjährigen und flüchtet
Die Polizei sucht einen etwa 50 Jahre alten Rennradfahrer. Er
hat am Sonntagnachmittag in Werne einen fünfjährigen Jungen
verletzt und ist anschließend geflüchtet.

Am Sonntag befand sich laut Mitteilung der Polizei gegen 16
Uhr eine auswärtige Gruppe von 15 bis 20 Fußgängern auf dem
Werthweg. Nach Angaben der Gruppe waren zu diesem Zeitpunkt
keine  Kraftfahrzeuge  dort  unterwegs.  Rechts  und  links  des
Weges  befanden  sich  lediglich  Felder  und  keine  weiteren
Querstraßen. Von hinten habe dann ein Rennradfahrer die Gruppe
überholt  und  stieß  dabei  mit  einem  fünfjährigen  Jungen
zusammen.

Der Junge war mit dem Kopf gegen den Lenker geraten und erlitt
eine Platzwunde unter dem Auge sowie eine weitere am Knie. Der
Radfahrer habe kurz angehalten und geschimpft, dass man besser
aufpassen solle. Dann habe er seine Fahrt fortgesetzt.

Das  Kind  wurde  in  einem  Krankenhaus  behandelt,  beide
Platzwunden  wurden  genäht,  die  im  Gesicht  mit  zahlreichen
Stichen. Der Radfahrer sei etwa Mitte 50 gewesen, trug einen
grauen Dreitagebart und hatte kurze graue Haare. Er sei etwa
185 bis 190 cm groß, schlank und durchtrainiert gewesen. Bei
dem  Fahrrad  soll  es  sich  vermutlich  um  ein  hochwertiges
Rennrad in schwarz-orange gehandelt haben.

Wer kann Angaben zum Unfall oder dem beteiligten Radfahrer
machen?  Hinweise  bitte  an  die  Polizei  in  Werne  unter  der
Rufnummer 02389 921 3420 oder 921 0.
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Max  Mutzke  singt  auf  der
Altstadtparty in Kamen – Die
VKU fährt Umleitungen
Die Antenne Unna-Altstadtparty bietet am Samstag, 25. Juni,
mit Max Mutzke bei der Altstadtparty in Kamen höchstes Chart-
Niveau. Wegen dieser Veranstaltung am dem Alten Markt fährt
die VKU Umleitungen. Wichtig ist für Besucher aus Bergkamen:
Für den Nachttaxibus T81 werden um 0.34 Uhr und 1.34 Uhr ab
Ersatzhaltestelle „Sesekedamm“ normale Linienbusse eingesetzt.
Dass heißt: Ein Anruf ist am Samstag nicht notwendig, es gilt
auch der normale Fahrpreis.
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leitung  sind  unter  anderem  drei  Bus-Linien,  die  durch
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Bergkamen führen: die S80, die R12 und die R81 und auch der
Nachttaxibus T81 . Sie werden umgeleitet.

In Richtung Kamen Bahnhof  fährt die VKU von den Haltestellen
„Konzertaula“ bzw. „Stammer Hausgeräte“ aus über Ostenallee
und Sesekedamm zur Ersatzhaltestelle „Kamen Markt“ auf dem
Sesekedamm. Danach geht es auf dem normalen Linienweg weiter.
Vom Bahnhof aus kommend fährt die VKU nach der Haltestelle
„GSW“  im  Kreisverkehr  die  erste  Ausfahrt  und  bedient  die
Ersatzhaltestellen auf dem Sesekedamm. Danach zum Kreisverkehr
an der Hammer Straße und weiter den normalen Linienweg.
Bevor Max Mutzke in Kamen auftritt (Das wird etwa gegen 21.30
Uhr sein.), wird der Alte Markt durch DELUXE auf Temperatur
gebracht. Die Radioband sagt von sich selbst, sie sei so wie
der Lieblingsradiosender, der nur Hits spielt. Live werden
Kulthits und das Beste von heute gespielt – eben der beste
Mix.
Die große Sause in Kamen wird moderiert von den Antenne Unna-
Frühmoderatoren Christine Pilger und Lothar Baltrusch.

Realschule  Oberaden  erhält
das  „Qualitätssiegel  Schule-
Beruf“
Für  ihre  vorbildlichen  Angebote  im  Bereich  der
Berufsorientierung  erhielt  die  Realschule  Oberaden  am
vergangenen Mittwoch gemeinsam mit zwölf weiteren Schulen aus
dem  Kreis  Unna,  Dortmund  und  Hamm  das  „Qualitätssiegel
Schule->Beruf“.  Die  Auszeichnung  wird  von  der  Stiftung
Weiterbildung  der  Wirtschaftsförderung  Kreis  Unna  (WFG)  in
Kooperation mit weiteren Partnern seit mehr als elf Jahren an
allgemeinbildende weiterführende Schulen verliehen.
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Vertreter  der  Realschule  Oberaden  nahmen  am  Mittwoch  das
Siegel im Kreishaus Unna entgegen.

„Eine Schule, die das Siegel führt, hat eine herausragende
Berufs- und Studienorientierung. Sie kümmert sich intensiv um
ihre  Schülerinnen  und  Schüler  und  erreicht  so,  dass  ihre
Absolventen  einen  Anschluss  an  ihre  Schullaufbahn  finden“,
sagte  Michael  Makiolla,  Landrat  des  Kreises  Unna,  während
seiner Eröffnungsansprache.

Auch  Dr.  Michael  Dannebom,  Ge-schäftsführer  der  WFG  Kreis
Unna, und Claudia Hermsen, Geschäftsführe-rin der Agentur für
Arbeit  Hamm,  hießen  die  Vertreter  der  Schulen  und  die
geladenen Gäste zu der Feierstunde willkommen, bevor sie die
Siegel  ver-liehen.  Für  die  Realschule  Oberaden  nahm
Schulleiter Godehard Stein die Auszeichnung entgegen. Die Jury
bescheinigte  der  Realschule  Oberaden  ein  solides  und
umfassendes Konzept zur Berufsorientierung. „Hervorzuheben ist
die  sehr  erfolgreiche  Durchführung  der
Berufsinformationsabende für Schülerinnen, Schüler und Eltern,
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bei denen sich bis zu 20 Betriebe und Bildungseinrichtungen
präsentieren. Hier kommen Ehemalige zu Wort, die über ihre
Ausbildungswege berichten“, lobten die Jurymitglieder.

Viktoria  Berntzen,  Projektverantwortliche  bei  der  Stiftung
Weiterbildung  bei  der  WFG  Kreis  Unna,  zog  ein  durchweg
positives  Fazit  der  Veranstal-tung:  „Nach  der  heutigen
Preisverleihung tragen in Dortmund, Hamm und im Kreis Unna nun
45 Schulen das Siegel. Durch den Wettbewerb animieren sich die
Schulen  gegenseitig,  immer  weiter  an  ihren  Angeboten  für
Jugendliche zu arbeiten. Sie sorgen somit für die dauerhafte
Sicherung von Fachkräften in der Region“, erklärte Viktoria
Berntzen abschließend.

Bergkamenerin  tanzt  bei  der
Europameisterschaft  der
Cheerleader und braucht Hilfe
Tanzen  ist  die  große  Leidenschaft  der  Bergkamenerin  Julia
Petermann: zuerst Ballett bei Hetkamp und dann Jazz-Dance.
Seit einem Jahr ist sie auch begeisterter Cheerleader. Dass
macht  sie  so  gut,  dass  sie  mit  ihrer  Tanzgruppe,  den
Dortmunder SilverSpirit Dancer, die Deutsche Meisterschaft in
dieser  Disziplin  gewonnen  hat  und  sich  damit  für
Europameisterschaft  am  9.  und  10.  Juli  in  Koper/Slowenien
qualifiziert hat. Immerhin trainieren die jungen Damen drei
bis vier Mal in der Woche.
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Die SilverSpirit Dancer

Cheerleader  Julia
Petermann  aus
Bergkamen.

Die Teilnahme an den European Cheerleading Championships hat
nur  einen  Haken:  „Wir  stehen  vor  einer  sehr  großen
finanziellen  Herausforderung.  Alle  unsere  elf  Tänzerinnen
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müssen  Flüge,  Unterkunft,  Kostüme  etc.  aus  eigener  Tasche
finanzieren“, erklärt die Industriekauffrau aus Weddinghofen.

Aus  dieser  Klemme  soll  jetzt  ein  sogenannte  Crowdfunding-
Projekt  helfen,  dass  die  Tänzerinnen  jetzt  übers  Internet
gestartet haben. Im Prinzip ist dies eine Spendensammlung,
doch  die  SilverSpirit  Dancer  bieten,  wenn  gewünscht  auch
Gegenleistungen an: Auftritte bei Firmen- oder Vereinsfeiern.
Im  Angebot  sind  auch  drei  Einführungsstunden  in  die
Grundtechniken  des  Cheerleading.

Der Link zur Plattform: http://fund-music.com/silverspirit

Weitere  Informationen  zu  unserem  Team  finden  Sie  auf
Facebook:  https://de-de.facebook.com/SilverSpiritDancer

 

Hardcore  und  Metallfest  im
Yellowstone
Am Freitag, 24. Juni,  öffnet das Yellowstone die Türen für
ein Hardcore- und Metallfest der Extraklasse. Im Rahmen des
Workshops „Konzertgruppe“ der Jugendkunstschule kooperiert das
Yellowstone nun schon seit einiger Zeit bei Konzerten mit
jugendlicher Beteiligung. Die Konzertgruppe hat für Freitag
sechs Bands eingeladen.

http://fund-music.com/silverspirit
https://de-de.facebook.com/SilverSpiritDancer
https://bergkamen-infoblog.de/hardcore-und-metallfest-im-yellowstone/
https://bergkamen-infoblog.de/hardcore-und-metallfest-im-yellowstone/


Die Band „Ewig Endlich“

Die fünf Jungs von Paragon of War aus Unna haben sich in
diesem Jahr nach einigen Besetzungsänderungen neu aufgestellt
und werden in Bergkamen neue Songs präsentieren.

„Verfall und Neubeginn, Schmerz und Hoffnung, Rastlosigkeit
und Besinnung“ – das ist das Leitmotiv von Ewig Endlich. Die
Band  gründete  sich  2015  und  die  Mitglieder  bringen  durch
vorherige Projekte bereits viel Bühnenerfahrung mit. Kürzlich
hat die Band eine Split-CD mit der Band Kings of Forlorn Lands
veröffentlicht.

Vergil  aus  Dortmund  haben  bei  ihrem  letzten  Auftritt  ihr
Debutalbum „OMGEA“ im Yellowstone veröffentlicht. Im direkten
Anschluss  haben  die  6  Musiker  bereits  an  neuen  Songs
gearbeitet und werden am Freitag einen Teil der neuen Songs
vorstellen.
Auch Mossat werden mit einer veränderten Besetzung und neuen
Songs auftreten. Mit dem früheren Sänger der Band Blood by
Dayz wurde ein neues Kapitel eingeleitet. Zurzeit wird an der
kommenden Platte gearbeitet.
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Reset Reflect ist eine junge Band aus Köln, die Hardcore mit
progressivem Metal mischt. Besonders für Fans von Gruppen wie
Monuments, Northlane und Continets ist die Band interessant.
Mit ehemaligen Mitgliedern der Band Narziss wurde die Gruppe
The Sleeper ins Leben gerufen. Ihr Album „AURORA“ ist eine
Mischung aus Progressive und Death Metal. Die Leipziger haben
bereits viele Shows mit Szenegrößen wie War from a Harlots
Mouth, Deez Nuts oder For the fallen Dreams gespielt.
Der Einlass zu der Veranstaltung ist um 19.00 Uhr. Das Konzert
beginnt um 19.30 Uhr. Der Eintritt beträgt 5,00 €.

Ein  Käfer  legte  den
„Starenkasten“ lahm
Gewissermaßen  war  es  eine  natürliche  Ursache,  die  den
Starenkasten  an  der  Hörder  Straße  in  Schwerte  am
Dienstagmorgen (21. Juni) zum Erliegen brachte. Ein Käfer hat
den  „Dauerblitzer“  an  der  B236  in  Fahrtrichtung  Schwerte
ausgelöst.

Kleine  Ursache,  große  Wirkung:  „Die  Fachfirma  hat  uns
mitgeteilt, dass es so einen Fall nur alle Jubeljahre mal
gibt“, berichtet Thomas Brötzmann, Leiter der Bußgeldstelle
beim Kreis Unna. Passiert war Folgendes: Ein Käfer geriet
durch  die  Lüftungsöffnung  des  Starenkasten  ins  Innere  der
Anlage.  Dort  drückte  er  zwar  nicht  fortwährend  auf  den
Auslöser, ließ aber auf einer Platine sein Leben. Es kam auf
diese Weise zu einem Kurzschluss im Netzteil.

Dadurch löste der Blitz bei jedem Fahrzeug aus, das über die
Kontaktschleifen  fuhr  –  und  zwar  unabhängig  von  der
tatsächlich  gefahrenen  Geschwindigkeit.  „Interessant:  Der
Blitz  hat  bei  jedem  ausgelöst,  die  Kamera  aber  nur  die
aufgenommen,  die  tatsächlich  zu  schnell  waren“,  sagt
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Brötzmann.

Natürlich bleibt aber der Kreis bei seinem Versprechen, dass
die komplette Serie gelöscht wird. Angst vor einem Knöllchen
muss also niemand haben, der gestern Vormittag an der Hörder
Straße in Schwerte geblitzt wurde.


